



## Solidaires Finances Publiques VAL - DE - MARNE

Local syndical - Hôtel des Finances  
1 Place du Général Billotte - 94 040 CRÉTEIL Cedex  
Tél. : 01-41-94-34-64 ; 01-43-99-65-48 ou 37-95  
[solidairesfinancespubliques.ddfip94@dgifip.finances.gouv.fr](mailto:solidairesfinancespubliques.ddfip94@dgifip.finances.gouv.fr)

# Déclaration liminaire du Comité Technique Local (CTL) du 14 novembre 2022

Restructurations ou plutôt déstructurations.

Voilà le bilan que l'on peut faire aujourd'hui du fameux NRP, dont vous nous avez si souvent vanté les pseudo mérites. Ce plan construit sur plusieurs années pour *dixit* « *permettre aux agents une meilleure visibilité sur les transformations de leurs conditions de travail* », sur lequel vous revenez aujourd'hui de manière unilatérale, en inventant des arguments en complète contradiction aussi bien avec l'évolution du tissu fiscal qu'avec la réalité des besoins des usagers et des agents.

En effet, bien que la mise en place des antennes des SIP de Vity-sur-Seine et de Champigny-sur-Marne ne soit toujours pas clarifiée, on nous parle déjà d'une nouvelle création d'antenne du SIP de Créteil à Boissy-Saint-Léger.

Pire, cette fameuse antenne du SIP de Créteil à Boissy-Saint-Léger sera, si l'on comprend bien les documents fournis par la Direction, une antenne unique pour le SIP, la Trésorerie municipale et également pour la Trésorerie amende.

A l'heure où les agents des antennes déjà constituées s'inquiètent de pouvoir offrir un accueil de qualité aux usagers - en étant capable de leur apporter des réponses à leurs attentes tant en matière de fiscalité qu'en matière de recouvrement - la DDFiP 94 veut créer une antenne « multitâche », en demandant aux agents concernés de faire du travail de gestion (pour les journées sans accueil) et un accueil de proximité et de qualité... polycompétent !

Et on ne parle pas du manque de communication sur les règles liées aux mutations pour les agents concernés. Alors oui au 1<sup>er</sup> janvier 2023 ils deviennent ALD et après... malgré ce qui est indiqué dans la fiche : à ce jour aucune communication claire n'a été envoyée aux agents concernés.

Et après on s'étonne (du moins à la Direction) que les agents fuient ses services, où le degré d'exigences en présentiel et de connaissances pluridisciplinaires est très élevé, et où les conditions de travail ne sont pas idéales (la charge émotionnelle de la mission d'accueil n'est plus à démontrer) et sans aucune reconnaissance.

**Alors Solidaires Finances publiques dit UN GRAND NON à cette déstructuration de notre réseau qui ne répond à AUCUNE LOGIQUE, à part éventuellement de tenter de répondre à un déficit d'agents que la Direction n'arrive même pas à palier.**

Même les contractuels et les chefs de services ne se bousculent pas pour pourvoir ces postes : on se demande bien pourquoi ?!?

**NON aux dégradations incessantes des conditions de travail pour l'ensemble des agents !**

**NON au manque de valorisation tant pécuniaire que professionnelle pour l'investissement des agents !**

**Solidaire Finances Publiques 94 exige :**

- un arrêt pur et simple des restructurations ;
- un recrutement massif pour palier les vacances d'emplois déjà existantes et celles prévisibles ;
- une revalorisation sans précédent des rémunérations, pour compenser le gel du point d'indice pendant de trop nombreuses années.